
 
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Planungs- und 
Verkehrsausschusses in seiner Sitzung am 24.05.2013. 
 
Abg. Bausch machte deutlich, dass vergleichbare Maßnahmen in anderen Städten und 
Gemeinden des Rhein-Sieg-Kreises, die nach einer Pilot-/Prüfphase vom 
Verkehrsunternehmen, der Kommune und dem Kreis ebenfalls positiv bewertet würden, in 
gleicher Weise im Zuge einer Änderung des Nahverkehrsplan empfohlen werden könnten. Dies 
sei ihm wichtig im Sinne einer Gleichbehandlung aller Städte und Gemeinden. 
 
 
Im Übrigen nimmt der Kreisausschuss von der Niederschrift Kenntnis. 


